伊予市長 中 村

佑

えのことと心からお慶び申し 輝かしい新年を健やかにお迎 ございます。市民の皆様には、

新年あけましておめでとう

の推進に多大なご理解とご協

上げます。また、日ごろは市政

力を賜り、厚くお礼申し上げ

働」により、知恵と力をお借り ればこそ、公正・公平をむね ばってまいりましょう。 と考えております。共にがん 向けて一層努力していきたい が出会う郷(くに)」の実現に 来像である「ひと・まち・自然 つを着実に解決し、新市の将 の皆様の市政への積極的な 運営に努めるとともに、市民 として、誠実で責任ある行政 しながら、課題のひとつひと 「参画」と相互に協力し合う「協

寒の砂

いく年となります。しかし、長 様のご理解とご協力によるも き、本格的な施策を実行して した伊予市総合計画に基づ のと改めて深く感謝申し上げ さて、今年は、昨年策定しま あたってのごあいさつといた りまして幸多い年になる を祈念いたしまして、新年に るご理解とご協力をお願 し上げ、平成19年が、皆様にと 最後に、市民の皆様の更な たことは、ひとえに市民の皆 な混乱もなく市政運営を行え 越える体制づくりに励んでま 進し、地方分権の荒波を乗り

いりました。この間、特に大き

来どおりの行政サービスの水 困難となっております。 準を維持することは、非常に 複雑化、高度化などにより、従 す。また、少子高齢化の急速な るものと予想されておりま 政見通しでも、一層深刻にな があり、今後の中長期的な財 体改革の影響などから、本市 引く地域経済の停滞や三位 進展や市民ニーズの多様化、 の財政状況は依然厳しいもの

このような困難な状況であ

見直しやごみの減量を目指し ましたが、昨年も、組織機構の から、はや1年9か月が過ぎ

新生「伊予市」が発足して

た家庭用可燃ごみの有料化な

ど、行財政改革を積極的に推

华明时息 3 (大谷池からの朝日)

> ろでございます。 図り、新しい時代にふさわし 域の創造ととらえ、市民・行 の施策に取り組んでいるとこ 政・議会が自らの力で地域を 早くも2年目の正月を迎えま いまちづくりを目指し、各種 つくるという一体感の醸成を いおめでとうございます。 と健やかにお迎えのことと からお喜び申し上げます。 たが、この合併を新たな地 輝かしい希望に満ちた新春 市民の皆様、新年明けまし るて、新伊予市が誕生して

づき、市民の要請に応えてそ 展などにより、伊予市を取り や徹底した行財政改革などに いくためには、組織機構改革 の行政機能を適切に果たして を示す「伊予市基本構想」に基 なまちづくりの理念や将来像 る中、今後の伊予市の総合的 体改革をはじめ地方分権の進 巻く状況も大きく変化してい しかしながら、国の三位



清

要があると思います。 取り組み、市民本位の計画的 な施策の展開を図っていく必

理想的な二元代表制の実現に 終決定機関にあたる議会の機 化を図り「開かれた議会づく 所存でございます。 向けて改善・改革に取り組む 能や役割の重要性を踏まえ めるとともに、行政施策の最 り」に向け積極的な改善に努 実強化と、議会の一層の活性 議員自らの政策形成能力の充 行政チェック機能、また、議会 そのためには、議会による

すよう心からお祈り申しあげ 力を賜りますようお願い申 展のため一層のご支援、ご協 とって幸せの多い年となりま し上げるとともに、皆様方に どうか今後とも、伊予市発